

Jardín Infantil Shenu Aike conmemoró el día mundial de la actividad física.

Con una serie de juegos recreativos, los pequeños del jardín infantil Shenu Aike, celebraron de forma anticipada este día viernes 04 del presente el día mundial de la actividad física el cual se conmemora oficialmente el 06 de abril de cada año.

Los niños y niñas de todos los niveles participaron de diferentes actividades recreativas, las cuales fueron un momento de sana entretención para ellos. Además recibieron la visita del secretario general de la Corporación Municipal Alejandro Velásquez Ruiz y la directora de educación de esta entidad Silvia Ramírez Zumelzu, quienes observaron cómo los pequeños disfrutaban de la actividad en que conmemoraron el día mundial de la actividad física.

